



弥平迫遺跡第3次発掘調査現地説明会を実施

☎ 生涯学習課社会教育係 ☎ 0240(23)5601

2月17日(土)、棚塩字弥平迫地内の弥平迫遺跡において浪江町畜産施設整備事業に伴う第3次発掘調査の現地説明会を開催しました。

当日は町内外から54人が参加し、調査担当者が現地を案内して調査した竪穴住居跡を解説しました。また、参加者の皆さんは、調査事務所に展示された出土遺物や写真パネルも見学し、浪江町の歴史に触れる機会となりました。



弥平迫遺跡は古代を中心とした集落跡で、今回の調査では70軒近い奈良時代から平安時代の竪穴住居跡をはじめとする遺構を発見し、旧石器時代から古代の土器や石器などの多くの遺物が出土しています。



出土した弥生時代と古代の遺物

第9回浪江町の復興加速に向けた協議会を開催

☎ 企画財政課企画調整係 ☎ 0240(34)0240

2月27日(火)、秋桜アリーナにおいて平木大作復興副大臣、師田晃彦原子力災害現地対策副本部長が来町し、第9回浪江町の復興加速に向けた協議会が開催されました。

本協議会では、国からこれまでの復興に向けた取組の推進状況、活動状況について報告があり、町からは議会とともに、主要課題として「帰還困難区域の再生」、「農林水産業再生に向けた支援」「医療・介護・福祉の充実に向けた支援」などを要望しました。



平木大作復興副大臣が浪江町からの要望に対して回答

ありがとうございました

● 標葉郷騎馬会(会長 林富士雄さん)から、令和6年能登半島地震への義援金をいただきました。日本赤十字社を通じて被災地に寄付させていただきました。



☎ 総務課秘書係 ☎ 0240(34)0239



第69回福島県市町村広報コンクール(映像の部)で最高賞の特選を受賞

☎ 企画財政課情報統計係 ☎ 0240(34)0241

2月15日(木)、福島県庁において第69回福島県市町村広報コンクールの表彰式が行われ、浪江町の作品「大切な人と訪れたい、福島県浪江町の旅」が映像の部で最高賞の特選を受賞しました。

この動画は、浪江町でしか体験できない一泊二日の女子二人旅をテーマに、震災で傷つきながらも力強く復興している様子や、地元を愛している人達の笑顔をとらえた内容で、映像の美しさや、風景、グルメ、体験など浪江町ならではの映像が高く評価されました。



表彰状を受け取る企画財政課情報統計係の及川里美さん



「大切な人と訪れたい、福島県浪江町の旅」動画の一コマ

浪江町の魅力は町民一人ひとりの浪江町を思う気持ちと復興への熱意の掛け算だと考え、今後も町民の皆さんにスポットを当てた地域の魅力発信に取り組んでいきます。



動画の視聴はウェブから

復興海浜緑地(多目的広場)造成工事の安全祈願祭

☎ 生涯学習課社会体育係 ☎ 0240(34)3941

2月26日(月)、請戸地区において整備を進めている「復興海浜緑地(多目的広場)造成工事」の安全祈願祭が工事受注会社である横山建設株式会社の主催で開催されました。

復興海浜緑地は、にぎわいあふれる交流の場としてパークゴルフ場(4コース36ホール)や広場を整備し、県内外から多くの人を呼び込み、地域の交流を深める場として活用されます。

また、災害時には緊急物資供給基地として現在整備中の復興祈念公園の防災機能を補完する役割を果たします。



工事の安全を祈願し、吉田栄光町長が黙入れ



面積 約4.9ha
施設概要 パークゴルフ場、広場(芝、舗装)
竣工 令和8年3月末(予定)



復興海浜緑地完成イメージ